
 

На заседании были обсуждены итоги аккредитации Бакинского музыкального колледжаНа заседании были обсуждены итоги аккредитации Бакинского музыкального колледжа
при Национальной консерватории, Ширванского государственного гуманитарно-экономическогопри Национальной консерватории, Ширванского государственного гуманитарно-экономического
колледжа и Бакинского государственного социально-экономического колледжа.колледжа и Бакинского государственного социально-экономического колледжа.

Председатель Аккредитационной комиссии по Бакинскому музыкальному колледжу приПредседатель Аккредитационной комиссии по Бакинскому музыкальному колледжу при
Национальной консерватории Хаджар Бабаева сообщила, что в этом году подробноНациональной консерватории Хаджар Бабаева сообщила, что в этом году подробно
проанализировано состояние организации учебы в данном учебном заведении, изучено качествопроанализировано состояние организации учебы в данном учебном заведении, изучено качество
подготовки специалистов. Она ознакомила участников заседания с результатами соответствияподготовки специалистов. Она ознакомила участников заседания с результатами соответствия
деятельности учебного заведения его статусу и заключением комиссии по подготовке кадров подеятельности учебного заведения его статусу и заключением комиссии по подготовке кадров по
соответствующим специальностям и другим критериям.соответствующим специальностям и другим критериям.

Председатель Аккредитационной комиссии по Ширванскому государственномуПредседатель Аккредитационной комиссии по Ширванскому государственному
гуманитарно-экономическому колледжу Фаррух Мамедов представил соответствующиегуманитарно-экономическому колледжу Фаррух Мамедов представил соответствующие
показатели об условиях учебы, материально-технической базе и педагогическом составепоказатели об условиях учебы, материально-технической базе и педагогическом составе
учебного заведения. Он довел до сведения предложения и рекомендации комиссии поучебного заведения. Он довел до сведения предложения и рекомендации комиссии по
улучшению деятельности колледжа.улучшению деятельности колледжа.

Председатель Аккредитационной комиссии по Бакинскому государственному социально-Председатель Аккредитационной комиссии по Бакинскому государственному социально-
экономическому колледжу Лятиф Исмаилов ознакомил участников заседания с общейэкономическому колледжу Лятиф Исмаилов ознакомил участников заседания с общей
деятельностью колледжа, соответствующими показателями и заключением комиссии.деятельностью колледжа, соответствующими показателями и заключением комиссии.

Были даны ответы на вопросы, интересующиеся участников заседания о результатахБыли даны ответы на вопросы, интересующиеся участников заседания о результатах
аккредитации по трем учебным заведениям, озвучен ряд мнений и предложений.аккредитации по трем учебным заведениям, озвучен ряд мнений и предложений.

На заседании министр образования Мисир Марданов высказал мнения по поводу болееНа заседании министр образования Мисир Марданов высказал мнения по поводу более
эффективной организации аккредитационного процесса в средних специальных учебныхэффективной организации аккредитационного процесса в средних специальных учебных
заведениях.заведениях.

На заседании деятельность Бакинского музыкального колледжа при НациональнойНа заседании деятельность Бакинского музыкального колледжа при Национальной
консерватории была признана хорошей, а двух других учебных заведений удовлетворительной сконсерватории была признана хорошей, а двух других учебных заведений удовлетворительной с
учетом того, что они отвечают установленным критериям, и было принято решение обучетом того, что они отвечают установленным критериям, и было принято решение об
аккредитации соответствующих специальностей.аккредитации соответствующих специальностей.
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